

令和5年度

学習発表会

開会の言葉 1年生

一人一人が一生懸命で輝いた学習発表会でした。

これから令和5年度学習発表会をはじめます。



劇「シン イソップ物語」 5年生



自分たちで何度も相談しながら演技も舞台道具も作って臨んだ発表会でした。その分達成感も一際だったようです。この経験が最高学年となる来年度に大きく生きてくることでしょう。思い切って子ども達に任せた担任団の度量の大きさも素晴らしいものでした。

劇「どうぶつむらのあいうえおマーチ」 1年生



たくさんの方の前でも練習の成果を出し切り、全員が大きな声で演技しました。困ったときには、みんなで助け合うことの素晴らしさを演技を通して学んだ子ども達でした。入学して半年の成長の大きさが見えました。

劇「スイミーものがたり」 2年生



国語で学習した「スイミー」の続編を様々な表現活動を取り入れながら楽しく演じました。一人一人が自信をもって役を演じたり、友だちと息を合わせて表現したりと、元気あふれる発表でした。



表現「にほんごであそぼう」 3年生



「全員が主役」を合い言葉に練習を積み重ね、学年が一つにまとまった見応えのある発表でした。歌・手遊び・手話・言葉遊び・ダンス等々盛りだくさんの表現活動を全員で演じる様は、圧巻でした。ここで覚えた詩や歌は、一生忘れずに残っていくことと思います。



ダンス「私は最強」 コスモス学級



夏休み前から練習に取り組んできたダンスを披露しました。6年生が中心となって練習を進めたりお手本を示したりしながら頑張ってきました。リズムに乗ってかわいらしく、カッコよく一生懸命踊る子ども達を見ていると胸が熱くなります。海賊風の衣装もきまっています、本当に「最強」のダンスパフォーマンスでした。

合唱「スクールライフは、エンジョイしなくっちゃ!」「心のなかの広い宇宙を」 4年生



音楽会で発表した楽曲に加え、これまでウォーミングアップのために行ってきた発声練習曲も披露しました。地域にお住まいの橋本先生からもご指導を受けながら完成させた4年生の歌声は、優しく伸びやかに引き込まれるようでした。難しいリズム打ちの手拍子は、聴く者の心も弾ませました。素敵な表情で歌い上げました。

